

Forma UNACH a profesionales de la Ingeniería y las Matemáticas con programas de calidad y reconocimiento nacional

La calidad de los programas académicos de licenciatura y especialidades de la Universidad Autónoma de Chiapas, permiten a sus estudiantes obtener más y mejores conocimientos para competir en el ámbito laboral, tras su egreso de la Máxima Casa de Estudios, manifestó el director de la Facultad de Ingeniería, Francisco Alberto Alonso Ferrera.

Durante la ceremonia de graduación de más de 120 jóvenes de la Licenciatura en Ingeniería Civil, Maestría en Ingeniería y la Especialidad en Didáctica de las Matemáticas, hizo hincapié que durante la formación profesional, los alumnos pueden aumentar sus habilidades a través de las prácticas profesionales, así como de las estancias académicas en el país y el extranjero.

Resaltó que en el caso de la Especialidad en Didáctica de las Matemáticas, esta se encuentra dentro del Programa Nacional de Posgrados de Calidad del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (PNPC-CONACyT).

Acompañado del director General de Investigación y Posgrado, Lorenzo Franco Escamirosa e integrantes de la Junta de Gobierno de la Universidad, expuso que al ser validado por el CONACyT, los estudiantes que cursan esta especialidad acceden a becas económicas para obtener mayores rendimientos académicos.

Recordó que dentro de la Universidad existen siete programas certificados por el PNPC-CONACyT, que representan alrededor del 40 por ciento del total de posgrados que se ofrecen en el estado, que cuentan con este reconocimiento nacional.

Finalmente y tras felicitar a los egresados por el esfuerzo realizado, los exhortó a desempeñar cada una de sus actividades con calidad y demostrar que en la Facultad y la Universidad se alcanzan los niveles de formación que demanda la sociedad.